



Legisladores reconocen que reunión con Claudia Sheinbaum fue de agradecimiento por reformas

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum se reunió el día de ayer con legisladores de Morena y aliados, les agradeció por las reformas estructurales que se han hecho en tiempo record. **Ricardo Monreal**, **Sergio Gutiérrez Luna** y Adán Augusto López confirmaron que fue una reunión de fiesta, de agradecimiento. Monreal declaró que la Presidenta fue muy amable al reconocer lo que el Congreso de la Unión ha venido realizando. Por su parte Gutiérrez Luna afirmó que salieron felices y animados, además que le refrendaron que cuenta con ellos.

https://drive.google.com/file/d/1reUcz3iA_CFEio4LqynstcrRM-PScra/view